

# POLSEK

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Ibadah Mingguan Gereja HKBP dalam Rangka Ops Lilin Lodaya 2023-2024

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Dec 31, 2023 - 14:32



SUKABUMI, 31 Desember 2023 - Gereja HKBP di Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, meriahkan ibadah mingguan pada hari Minggu ini dengan tema menggugah, "JAHOWA DO PARTOGI JALA MUAL NI OLOPOLOP" yang artinya Tuhan Pemimpin dan Sumber Penghiburan. Dalam upaya menjaga keamanan dan kelancaran acara, kepolisian setempat telah melaksanakan Operasi Lilin Lodaya 2023-2024.

Pukul 11.00 WIB, suasana di Gereja HKBP, Jl. Pasarbaru No. 2, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, terpantau aman dan tertib. Ibadah dipimpin oleh Pendeta E. Lumbantoruan, S. TH, dengan partisipasi sekitar 30 jemaat.

Pengamanan ibadah mingguan tersebut dilaksanakan oleh petugas kepolisian yang dipimpin oleh IPDA Ilham Sapta Permadi bersama AIPDA Joni Paslah dan BRIPKA Ganjar Nugraha. Ketiganya menjaga ketertiban dengan sigap dan responsif selama acara berlangsung.

Dalam laporannya, IPDA Ilham Sapta Permadi menyatakan bahwa kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. "Selama pengamanan berlangsung, tidak ada insiden yang mencurigakan. Jemaat dapat melaksanakan ibadah dengan khusyuk dan tenteram," ujarnya.

Ops Lilin Lodaya 2023-2024 sendiri merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dalam merayakan perayaan pergantian tahun. Kehadiran petugas kepolisian di gereja ini sekaligus menunjukkan komitmen pemerintah dalam memastikan kebebasan beribadah dan keamanan umum.

Pihak gereja menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas kerja keras petugas kepolisian yang telah memastikan jalannya ibadah tanpa hambatan. "Semoga keamanan dan ketentraman tetap terjaga di wilayah Palabuhanratu, dan terima kasih kepada pihak kepolisian yang selalu mendukung kegiatan keagamaan di sini," ungkap perwakilan PADAL PAM Gereja Wilayah Palabuhanratu, IPDA Ilham Sapta Permadi.